
   宜蘭縣五結鄉中興國小學生班級會議紀錄 

時 間 100.02.05 地 點 四忠教室 

出 席 人 數 15 請假人員 0 

會 議 主 席 賴佑任 會議紀錄 趙桂芳 

主席報告：謝謝大家選我當主席，請大家討論的時候踴躍發言 

反省檢討： 本學期第一天上學最早到的同學，忘了開窗戶、電風扇，希望同

學要記得老師的叮嚀。 

＜討論問題＞ 

議案內容：1.選舉新學期班級幹部。 

          2.修訂班級生活公約。 

          3.校園及學區安全地點討論。 

4.如何動手做環保。 

  

討論結果：  

1. 選出的班級幹部要認真負責。 

2. 班級公約修訂，不守班規改為懲章 2個。 

3. 校園不安全地區 A水溝—常會不小心踏進去 B停車場倒車時很危險 C椰子

樹葉會突然掉下來 D西側廁所 E小山丘圍牆倒一些很危險。 

4. 環境是大家的，請大家從平時就做好資源回收工作。 

建議事項（臨時動議）： 

1.希望校外教學能去遠一點的地方。 

教師指導：  

各位同學又升了一個年級，各方面表現要更懂事更進步喔，當選下次的主席和

司儀的同學要將級會的流程計的更仔細喔！ 

級 任 趙桂芳 教導主任 蘇麗琴 

承 辦 林昕志 校 長 李鴻祥 

 


